

El dinamismo de la economía está siendo mayor: EPN

Escrito por Comunicado

Miércoles 29 de Abril de 2015 17:12

México, D.F., 27 de abril 2015.- El Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, se reunió hoy en la Residencia Oficial de Los Pinos con los integrantes de la Asociación Nacional de Tiendas Departamentales (ANTAD), encabezados por su Presidente, Vicente Yáñez Solloa, ante quienes aseguró que en materia económica “estamos caminando en la ruta correcta”, y enfatizó que “el dinamismo de la economía está siendo mayor”.

Expresó que “somos un Gobierno que estamos actuando con gran responsabilidad, cuidando lo más valioso que como sociedad hemos construido, que es precisamente afianzar nuestras variables de fortaleza de nuestra macroeconomía”.

Señaló que el mayor dinamismo de la economía se demuestra en el repunte de las ventas que registran los comerciantes de la ANTAD, de 5.7 por ciento a tasa anual, así como los seis meses consecutivos en cifras positivas en ese rubro.

El Presidente Peña Nieto destacó también el reporte del INEGI que se dio a conocer hoy, en el que se informa de una baja en la tasa de desocupación en marzo pasado, al ubicarse en 3.9 por ciento, que contrasta con el 4.8 por ciento del mismo mes del año anterior.

Esta cifra, dijo, es la más baja para un mes de marzo desde 2008; “hoy hay más mexicanos que están teniendo oportunidad de emplearse y de estar dentro de la economía formal”.

Explicó que “de igual manera, los datos del empleo son bastante alentadores. En el primer trimestre de este año, se generaron casi 299 mil empleos formales, 42 mil más que en el mismo periodo de 2014, y 79 mil más que en el de 2013”.

El Presidente de la República precisó que “todas éstas, son cifras que nos permiten prever que está llegando más inversión productiva y que el dinamismo de la economía y del mercado interno está teniendo un repunte importante”. Asimismo, consideró que “son datos muy alentadores, son datos que nos permiten ver que estamos caminando en la ruta correcta”.

El dinamismo de la economía está siendo mayor: EPN

Escrito por Comunicado

Miércoles 29 de Abril de 2015 17:12

Añadió que ante el entorno económico global y la caída de los precios internacionales del petróleo se actuó con responsabilidad al aplicar el ajuste presupuestal y esto, aseveró, “nos da fortaleza”.

El ajuste presupuestal, abundó, obedeció a cuidar las fortalezas de la macroeconomía y la confianza en el país. Por eso, agradeció a los miembros de la ANTAD por demostrar su confianza en el país, al continuar con sus inversiones en México.

Enfatizó que los cambios estructurales que propuso como parte de su proyecto se han cumplido y lo que ocupa a su Gobierno es lograr su materialización y hacer que tengan un impacto positivo en el bienestar de las familias.

Las reformas, indicó, son parte de una agenda de postulados para generar mayor crecimiento económico y, con ello, mayor bienestar para las familias mexicanas. “Los beneficios de estas reformas ya se están sintiendo”, expresó, al destacar, por ejemplo, la eliminación del cobro de las llamadas de larga distancia y la competencia que se abrió en materia de telecomunicaciones. “Eso se está apreciando”, reiteró.

Por otra parte, el Presidente Peña Nieto informó que todos los indicadores señalan “una mejora importante en materia de seguridad”, y dijo que aun cuando todavía no es del todo satisfactorio, sin duda hay avances importantes.